



Schülerwaldlauf: Wanderpokale in der Alten Börse überreicht

Bereits zum 39. Mal fand im Stadtgarten der Schülerwaldlauf statt. Obwohl das Wetter nicht mitspielen wollte, hatten sich knapp 700 Teilnehmer auf den Weg gemacht. Die Volksbank hat als Dankeschön

jedem Teilnehmer eine faltbare Trinkflasche spendiert. Die Schulen, die gemessen an der Gesamtschülerzahl, die meisten Teilnehmer gestellt hatten, überreichte Volksbank Bottrop Vorstand Eberhard Kreck „als An-

sporn, auch im kommenden Jahr mit zahlreichen Schülern in den Wettbewerb zu treten“, Wanderpokale. Den ersten Platz erreichte die Richard-Wagner-Schule, Platz zwei die Fichteschule und den dritten Platz holte

sich die Cyriakusschule mit 31,2 % (32,4%). Bei den weiterführenden Schulen ist die August-Everding-Realschule auf dem ersten Platz gelandet und das Heinrich Heine Gymnasium auf Platz zwei. Foto: Kappi